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Zusammenfassung

        
Wir führten 52 perkutane Lungenbiopsien bei 34 Tieren (Kaninchen Neuseelands) mit einem koaxialen Nadelsystem durch und verabreichten 19 dieser Tiere zur Pneumothoraxprophylaxe durch die äußere Plastikhülle der Biopsienadel homologes, gut geronnenes Blut. Der Nachweis der Pneumothoraces erfolgte mittels Computertomographie. Ziel der Arbeit war es herauszufinden, ob die Anwendung des Blutkoagulums als Tamponierungsmittel, das genügend Festigkeit, aber auch adhärente Eigenschaften besitzt, den Prozentsatz und das Ausmaß der Pneumothoraces senkt. Weiter sollte das Komplikationsrisiko der Methode geprüft werden. Anhand unserer Arbeit fanden wir, daß die Verwendung von koaguliertem Blut, bei richtiger Verabreichungstechnik, deutlich die Anzahl (31,57 % Pneumothoraces in der Therapiegruppe gegenüber 64,70 % in der Kontrollgruppe), aber auch das Ausmaß der Pneumothoraces senkt. Die Methode ist komplikationslos.


      
        
Summary

        
We performed 52 percutaneous lung biopsies on 34 animals (NZ rabbits) using a coaxial needle system. In 19 animals we introduced homologous clotted blood through the outer plastic cannula in order to prevent a pneumothorax. CT was used to demonstrate the pneumothorax. The aim of the experiment was to see whether clotted blood would reduce the incidence of pneumothoraces. In addition we wanted to determine the complications of this method. We found that, correctly used, clotted blood significantly reduced the incidence of pneumothoraces (31.57 % as against 64.70 % in the control group). It also reduced the extent of the pneumothorax. The method has no complications.
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